

Zeitschrift: Schweizer Revue : die Zeitschrift für Auslandschweizer
Herausgeber: Auslandschweizer-Organisation
Band: 11 (1972)
Heft: 41

Artikel: Rencontres Belgo-Suisses
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-910586>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

compatriotes ne connaissent la Maison Suisse que par son restaurant. Savent-ils que cela n'est pas un but mais bien un moyen ? Les redevances du gérant sont les seules ressources pour couvrir les charges et l'entretien de l'immeuble.

C'est dire que les moyens sont limités et que c'est bien à regret que certains désirs particuliers ne pourraient pas plus être satisfaits que si nos gymnastes et nos sportifs nous demandaient une salle, un stade ou une piscine à la mesure de leurs ébats, les tireurs un stand à 300 m ou même seulement 100 m. Par contre l'Union Suisse trouve parfois des locaux adaptés à ses manifestations. Le Vorort, la Société Philhellétique, la Chambre de Commerce Suisse, les sociétés des officiers, des philatélistes, l'Ouvroir, les tireurs, les « jasseurs », bridgeurs et beloteurs (organisés ou occasionnels) trouvent des locaux pour leurs réunions et leurs assemblées.

Nous déplorons que les murs ne vibrent plus aux accords d'une Chorale Suisse regrettée tandis que les sons et vibrations émis par le bowling ancien modèle ont été jugés à tel point indésirables que les amateurs ont dû être éconduits. Un billard recouvert d'un panneau ne sert plus que de table de bar pour certaines réceptions. Une bibliothèque sans grandes prétentions, manque, dans l'ordre, d'un bibliothécaire, de lecteurs et de donneurs. (Avis aux amateurs dans le même ordre).

Le Swiss Junior Club ne serait pas un groupement de jeunes s'il n'était un peu contestataire. Aussi, épris de liberté et d'indépendance, désireux de pouvoir décorer librement ses surfaces, il a choisi les locaux d'une annexe désaffectée quitte à ne compter que sur lui pour les aménager, les chauffer et les entretenir.

Si nous avons involontairement omis de mentionner certains « locataires » c'est bien la preuve qu'il n'y a pas de rentrées de loyers pour nous rafraîchir la mémoire. Nous restons réceptifs aux désirs des sociétés et groupements de Suisses qui souhaiteraient bénéficier des installations qui leur sont destinées ou qui les utilisent déjà. Veuillez les exprimer à la Société Coopérative La Maison Suisse, rue Philippe-le-Bon 2 - 1040 Bruxelles. Vos suggestions seront examinées avec bienveillance.

LE COMITE.

Soc. Suisse de GYMNASTIQUE

La Société de Gymnastique « La Courtoisie » de Court-Saint-Etienne organise le 11 mai prochain (Ascension) une fête belgo-suisse avec la participation de la Société de Gymnastique de Bouveret (Suisse).

Nous invitons chaleureusement nos compatriotes à réserver cette date pour une visite dans ce joli coin du Brabant et à assister dans l'après-midi à cette fête digne d'intérêt.

Rencontres Belgo-Suisses

LES PECHEURS NEUCHATELOIS A REBECQ

Les « Nobles Compagnons du Lac » ont été reçus par leurs collègues belges de la « Fine Ligne Rebécq » pendant le week-end pascal. Partis en voiture dès 5 heures du matin, sous la direction de leur commandant Monsieur Georges Annen, ils sont arrivés dans l'accueillante cité hennuyère le vendredi vers 20 heures du soir. On retrouvait avec plaisir les Panasco, Sinardi, Mariller, Zeiter, Scheeberger, Beer, Bosset, Meilli et autres amis. Une réception chaleureuse les y attendait. Pour le logement chaque membre de la société a pris en charge un couple Suisse. Inutile de dire que la glace fut vite rompue (nous avons plus ou moins 30 sortes de bière en notre local). Après un bonne nuit de repos on a oublié les 650 kilomètres de route.

Le samedi matin, « Les Compagnons » ont tenu de rendre hommage en déposant une gerbe sur la tombe de leur ami Roger Dero, secrétaire local et sur celle du jeune maire également disparu récemment.

Immédiatement après une réception officielle leur était offerte par l'Administration communale, celle-ci se passa dans la plus parfaite cordialité et fut très animée.

Après le dîner, rencontre amicale au

bord de l'eau. A 8 heures, un souper les attendait au pied du Plan incliné de Ronquières. A 3 heures du matin, il était encore trop tôt pour terminer cette soirée qui, pour certains, s'acheva dans un dancing de la région.

Le dimanche c'était le grand défi belgo-suisse à la pêche. Les deux premiers du classement sont des Suisses, les frères Meilli Werner et Rolf de Bienné. Le challenge interclubs fut remporté par les Belges.

La remise de prix fut suivie d'un banquet de 150 personnes présidé par le bourgmestre M. Bartholomé et le président du Syndicat d'Initiative M. Sterkmans. Dès l'entrée, l'orchestre « Les Space men » avec le chanteur André Joie avait attiré les danseurs sur la piste. L'ambiance a été du tonnerre jusqu'au petit matin.

Les amis suisses garderont certes un très bon souvenir de leur accueil et c'est bien à regret qu'ils ont quitté la piste de danse pour reprendre la route le lundi matin.

Les pêcheurs belges sont attendus à Neuchâtel pour les fêtes de Pentecôte. Un car est organisé à cette occasion. « Avis aux amateurs ».

On peut se renseigner auprès de Monsieur André Francornelle, à Rebécq - Tél. : (067) 361 16 ou M. Léon Hulsmans - Tél. : (067) 360 28 le soir après 19 heures.

« Le petit Gonzales ».

Dans la Station la plus ensoleillée

**louez ou achetez
un chalet,
un appartement**

Agence immobilière **G. BARRAS** Tél. : (027) 7 27 02

Crans

s/SIERRE (VS)

COUPON

Veuillez m'adresser sans engagement votre documentation (appartements et chalets)

NOM PRENOM

ADRESSE

PROFESSION